



保育園便り

令和6年度
今治市医師会保育所
エンゼル保育園

今月の行事

新しい年が始まります。寒さも厳しくなってきました。

子ども達は集団生活のなかで、保育士や友だちと一緒に過ごしなが、いろいろなことを経験し、成長しています。

体調を崩しがちな子もいますが、健康面に留意しながらしっかりと環境を整え、一人ひとりの個性を大切にしながら思い出に残る充実した日々を送りたいと思います。

今年もよろしくお祈りします。



12月の子どもたち



クリスマス飾り



年賀状作り



保護者支援・子育て支援研修に参加して

矢野 絵美子

仕事と子育ての両立をしようとして頑張るがゆえの様々な葛藤があり、色々な媒体から情報収集している家庭も多いのではないかと感じました。それらの情報にも有益なものも含まれているとは思いますが、まずは、生活のなかでの会話・目が合うとにっこり微笑む・呼ばれて「なあに」と返事する・手を伸ばすと抱っこしてくれたり握ってくれるという何気ない日常のやり取りこそが子育ての重要なポイントであると感じました。これからも園生活の中での感動話やおもしろエピソードなど共有し、一緒に子育てを楽しんでいきたいと思っています。

★嘔吐や下痢で汚れた衣類について

厚生労働省の『保育所における感染症対策ガイドライン』にも記載されていますが、園内にて嘔吐や下痢などで衣類が汚れた際には『園内感染予防』の観点から、嘔吐物や便を取り除き、衣類や下着などを水洗いせず、そのまま持ち帰らせていただくことになっています。

ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

10～12月中、ご要望や苦情などはありませんでした。保育園への苦情、要望、意見、その他心配事などありましたら、解決に向けて誠意を持って対応していきたいと思っています。何でもお気軽にご相談ください。